



COMPTE-RENDU DES HEURES D'INFORMATION SYNDICALES INTER-FINANCES DU 22 JUIN 2007



Le vendredi 22 juin les syndicats CGT des impôts et du trésor organisaient une réunion commune des agents des deux administrations.

Cette réunion s'est déroulée à la cité administrative Reffye et une cinquantaine de personnes participaient à cette première syndicale interdirectionnelle.

Ces deux heures d'information se situaient dans un contexte politique inédit après l'élection de Nicolas Sarkozy comme président de la République et les premières annonces de son programme politique et social.

Le conseil des ministres du 20 juin 2007 annonçait toute une série de mesures fiscales régressives et la volonté d'instaurer un service minimum dans les transports publics.

Cette annonce intervient dans une situation conflictuelle à Bercy où le personnel reste mobilisé sur toute une série de revendications portées par la CGT.

- Missions publiques au service du plein emploi.
- Implantation et développement de services publics sur l'ensemble du territoire.
- Plan pluriannuel de recrutement et de requalification des emplois.
- Respect des statuts et des garanties collectives.
- Revalorisation des traitements et des régimes indemnitaires.

La réforme de l'Etat et ses conséquences ont fait l'objet d'une large discussion : notamment la fusion de la Direction Générale des Impôts et de la Comptabilité Publique, l'engagement de n'embaucher qu'un fonctionnaire sur deux partant à la retraite, la retenue à la source, la tva sociale.....

La discussion a fait apparaître l'inquiétude des agents devant ces réformes à venir qui ne prennent pas en compte le service public, l'intérêt des agents, les usagers.

Nombre d'interventions ont souligné l'urgence d'avoir une réponse syndicale convergente devant la réorganisation du Minefi.

Une idée se dégage . Pour faire face au projet dévastateur de l'Etat-Patron les personnels des finances doivent se concerter, échanger leur information afin de formuler des propositions alternatives et AGIR dans l'unité.

A l'issu de cette réunion plusieurs décisions ont été prises par les participants.

- Mise en place d'un collectif CGT-FINANCES regroupant les adhérents du MINEFI.
- Demande d'audience auprès des directions pour avoir des éléments concrets sur les conséquences dans le département des réformes en cours.
- Nécessité d'informer les élus locaux sur les enjeux, les conséquences des réformes pour les collectivités locales
- Discussion à mettre en œuvre pour favoriser l'unité d'action avec les autres organisations syndicales du ministère.
- Popularisation de nos initiatives auprès de nos syndicats nationaux pour étendre notre démarche dans le reste du territoire.

Cette première heure trimestrielle d'information inaugure une nouvelle démarche syndicale elle témoigne de la volonté des personnels des finances d'établir des liens de solidarité pour faire aboutir dans l'action les revendications communes à tous les agents.